

Le petit cireur de souliers d'Alger

Date : 11 octobre 2012 16:40

Chere ROBERTE ,

J ai eu un très grand plaisir a lire tes deux livres et doit tout d abord te remercier pour les bons moments que tu m as fait passer à leur lecture .

Je dois avouer que lorsque tu m as proposé d en faire une critique j ai tout de suite été pris dans mon role et je guettais le moindre indice pour pouvoir remplir la mission qui m avait été confiée et me promettant de ne rien laisser passer.....

Mais voila qu au fil des lignes parcourues je me suis de moins en moins préoccupé de mon role et de plus en plus intéressé a l histoire m interdisant meme au bout de quelques pages d 'emettre un quelconque avis qui serait préjudiciable au travail que tu avais fourni.

Malgré tout et a ta demande je veux bien te faire part de mon ressenti a leur lecture .

D abord j ai lu d une seule traite, pour ne rien perdre de l atmosphere dans laquelle je baignais (,quelque part j ai eu de la chance que les livres ne contiennent pas 300 pages car j aurai passé surement une nuit blanche..)

Dans la description D ALGER j aurai aimé m y ballader plus longtemps presque comme dans un documentaire,mais il faut reconnaitre que ce n était pas le seul but de l histoire!

J ai beaucoup aimé les clichés tels :le trou dans le journal ,le travail du petit cireur son attitude , j ai aussi retrouvé des odeurs cette chaleur ,cette ambiance des quartiers ,surtout aussi cette vie en communauté qui faisait sa richesse malgré les différences de religion,de langue , d éducation et de culture.

Cette premiere partie du livre je l ai trouvé pleine de mansuétude, et de générosité.....

Je n en dirais pas autant de ce que je nomme deuxieme partie (présentation du film au festival).Mais là encore loin de moi la pensée de t en faire reproche ..bien au contraire..

Ton style devient plus réaliste plus proche de cette vérité quotidienne et çaj ai beaucoup aimé a tel point que sur le coup je pensais que ce n était plus toi qui écrivait et que tu avais retranscri une critique de journaliste qui avait fait "un papier" dans le journal du coin...

Je me suis délecté des propos acerbes de ces gens qui n ont aucun respect tu les a décrit dans toute leur splendeur,surtout dans toute leur misère.....BRAVO les choses sont dites ça ne donne que plus de valeur a tes héros .MERCI MERCI
MERCI.....

Date : 11 octobre 2012 16:54

mon message c est terminé un peu brutalement car je n avais plus de place dans mon mail j ai dépassé la limite autorisée

l y a dans tes histoires chaque fois une leçon de vie et de morale que tu sais très bien mettre en scène.

si un jour tes livres etaient portés a l écran.... je n irai pas les voir.....j ai déjà vu les films et ils ne refleteront jamais l'atmosphère qui s en dégage grace a ton écriture!

je voudrais terminer en t encourageant à continuer à nous réjouir.....

UN LECTEUR.....